

OG Sigmaringendorf. Vom Oberen Donautal zur Neckarquelle: Von der Quelle in Donaueschingen durch das Donautal, vorbei an der Donauversickerung bei Immingen, ahnt man, wie die Donau sich in den vergangenen Zeiten den Weg durch das Juragestein bahnen musste. Bis zum Kloster Beuron führt der Donauradweg, vorbei an herrlichen Aussichtspunkten des Donautals mit bizzaren Felswänden und schönen Burgen. Die Radlergruppe der OG befuhr bei ihrer 3-tägigen Radtour



die Strecke nach Tuttlingen. Anni und Claus Bayer hatten wiederum eine schöne Tour ausgesucht und die 16 Radler fuhren die 1. Strecke von ca. 85 km bis nach Hausen problemlos mit. Bei sonnigem Wetter war am 2. Tag das Ziel, die Donauquelle im Fürstlichen Park von Donaueschingen. Dort erfuhr man viel zur jungen Donau. Über die Baar gelange man nach VS zur Neckarquelle. Von dort startete man ins historische Städtchen Rottweil und bestieg den Testturm auf 232 m Höhe. Den Abend genossen die Radler im Biergarten. Der 3. Abschnitt führte ins Neckartal bis Horb und nach Rottenburg. Nach dem Besuch des Doms bestieg man den KVB-Bus. Trotz der Hitze kam die homogene Gruppe wohlgelaunt im Dorf an, wo man diese erlebnisreichen Tage mit Dank an die Radführer Anni und Claus Bayer abschloss. *Wolfgang Metzger*